



ふたば祭また来年！ 明日をひらこう

校長 伴 光明

今年も児童・生徒が輝いたふたば祭。昨年の1.5倍以上、1000名を超える方々に児童・生徒の活躍を見ていただきました。ありがとうございます。

ふたば祭のような取組を「特別活動」と呼びます。学校における「教育課程」での呼び方です。あきスポや入学式・卒業式などの「学校行事」はみな「特別活動」です。それに対し、「国語科」や「理科」などは「教科」です。

特別活動がうまく効果を発揮するのは、実は日々の授業や学校生活の積み重ねがあるからです。ふたば祭では、「図画工作科・美術科」の作品展示はもとより、「音楽科」や「体育科・保健体育科」の授業で学んだ内容、身に付けた技を舞台上で発表している集団もありました。

ひとつの教科の内容だけでなく、「職業科」で生産し、「数学科」でお金の計算に強くなり、「国語科」でお客さんとやりとりをする学習を積み上げていくことがあります。また、それらを計画的により実際に学ぶ形態として「教科を合わせて」指導する「作業学習」などもふたば祭の「販売・実演」に結実していました。

来年もまた児童・生徒の活躍を多くの皆さんと共に見たい、と強く思ったふたば祭閉会式でした。

そのためには私たち学校は「教育課程」を研究し続けて日々の授業を充実させなくてはなりません。学校研究としては実践報告会を企画しています（学校ホームページをご覧ください）。これとは別に、保護者の皆様には来年度の教育課程についてご説明する機会を設けていきます。分かりやすい説明を心がけます！

「笑顔 あふれた★ふたば祭」

副校長 加藤 久美子

今年度のふたば祭は、「みんなで協力して 青春 笑顔 あふれる ふたば祭」とスローガンを掲げ、児童・生徒・教職員が一丸となり、準備してまいりました。ご来場いただいた多くの皆様に、成果をご覧いただけたことと思います。大盛況となったふたば祭の開催に向け、今年も中高生からなる「ふたば祭生徒実行委員会」が頑張りました。全校児童・生徒からスローガンを募集したり、お昼の放送ではテーマソングを流しながら展示や舞台発表、販売の見どころを分かりやすく紹介したりと、大活躍！校内の機運が高まりました。また、開閉会式では委員長による挨拶や司会進行など運営も行い、生徒が主体のふたば祭となりました。生徒会実行委員の皆さんが自信をもって活動する姿は、後に続く後輩たちの手本となる素晴らしいものでした。閉会式後、大役を果たした生徒たちの表情は、笑顔があふれ、誇らしさや達成した喜びを実感している様子が伝わってきました。スローガンを見事達成しました！応援ありがとうございました。大きな行事をやり遂げ、またここからは「分かったのしい★あきる野学園」をスローガンに更に成長できるよう、児童・生徒・教職員一同頑張ります！

がんばったよ!ふたば祭 A 小学部

3人が息を合わせてそれぞれ違うパートの音を重ね、素晴らしい演奏を披露したサボテン・あさがおグループ。タマゴを転がす、乗り物を操作する、ボールを投げるなど、全員で連携して強敵をやっつけたわくわくグループ。フルーツやスイーツを見つけ、得意な動きで見事にゲット!最後はきれいな蝶々に変身したあいあいグループ。どのグループも学習の成果を発揮し、力を合わせて取り組んだ素晴らしい発表となりました。

満開「できた!」の花 B 小学部

舞台発表では、それぞれの学年が、自分たちのカラーを存分に発揮することができました。また展示では、個性あふれる作品を多くの方に見ていただきました。これらの全てが、日々の学びや経験を通した、子どもたちの成長の成果だと思えます。2日間を通して、子どもたちの表情はととも充実しており、「できた!」「やった!」の声や表情が小学部に咲き誇っていました。

保護者の皆様、子どもたちの頑張りをたくさんほめていただき、ありがとうございました。

「新しい世界へ踏み出そう!」

A 中学部

今年の舞台発表は『あきるののゆうかななかまたち』に取り組みました。マジック、ダンス、合奏など様々な技に挑戦し、最後にはみんなで協力して試練を乗り越えます。力を合わせて勇気を出すことの大切さを学びました。最後のセリフは、「みんなで、新しい世界へ踏み出そう!」。みんなの未来につながりますように。ご鑑賞いただきありがとうございました。

思いをひとつに B 中学部

舞台では、思いをひとつに、各学年、練習を積み重ねてきました。当日は、練習の成果を十分に発揮した力強く元気いっぱいのダンスや手話を発表することができました。

販売では、丁寧に作った製品を多くのお客様に手に取っていただき、完売することができました。

展示では、美術や職業・家庭科の授業で一人一人が頑張った作品を展示しました。保護者の皆様、ありがとうございました。

笑顔あふれるふたば祭 A 高等部

エンターテイメントをテーマに臨んだ舞台発表。約2か月間の練習の成果を個人の演奏やパフォーマンス、全体の合奏で発揮することができました。昨年以上の参観者を前にしましたが、生徒からは、緊張したけど自分のイメージどおりの演奏ができて楽しかったと充実した感想を聞くことができました。展示や販売にも多くの来校者に参観いただきました。お互いの笑顔に、達成感を得たふたば祭になりました。ありがとうございました。

一致団結 B 高等部

作業製品の販売では、これまでの授業の中で一生懸命に製作してきた製品が、当日、多くの人たちに頑張りを認めてもらえ、おかげさまで完売することができました。

また、舞台発表では、各学年、自分たちのカラーを出し、和太鼓や、合奏、ダンス、手話歌など、一致団結した発表ができました。笑顔があふれる素敵な2日間となりました。

製品のご購入、舞台発表や展示のご参観などありがとうございました。

ふたば祭 アンケート

ふたば祭をご参観いただき、ありがとうございました。ご意見、ご感想をお聞かせください。学校メールでもご案内いたしましたが、右のQRコードをスマートフォンやタブレット等で読み取り、アンケートにご回答ください。すでにご回答いただきました皆様、ご協力ありがとうございました。

